

Digital Interior Day 2017

Innovations-Kongress der Home & Living-Branche läuft

Donnerstag, 05.10.2017

Am gestrigen Mittwochabend, den 4. Oktober, startete der Digital Interior Day 2017 mit einem „Connecting-Dinner“ in den Kölner Rheinterrassen, in dessen Rahmen sich zahlreiche Branchenvertreter zu einem anregenden Austausch trafen.

Am heutigen Donnerstag ging es dann in der Kölner Event-Location Tanzbrunnen mit einem Rahmen- und Workshop-Programm weiter, wo führende Firmenvertreter von Traditionsmarken der Einrichtungsbranche mit jungen und innovativen Köpfen der Start-up Szene die Geschäftsmodelle der Top-Player der Branche diskutieren und „best cases“ analysieren. Ein besonderes Highlight der Veranstaltung ist der Pitch-Wettbewerb, bei dem ausgewählte Start-ups ihre Geschäftsmodelle vorstellen und das innovativste Start-up mit einer Siebprämie von 30.000 Euro belohnt wird.

Der MÖBELMARKT ist beim Digital Interior Day 2017 live vor Ort. Einen ausführlichen Bericht lesen Sie in der Oktober-Ausgabe.

Innovations-Kongress der Home & Living-Branche läuft